
　
守山まるごと活性化　議事要旨　　作成者：菅

日時： 平成28年９月25日（日）午前10時から

場所：

出席者：

出席者（行政）：

使用資料：

会議名： 第４回守山学区まるごと活性化プランAプロジェクト会議

議題 １．会員について(前回からの続き)
２．情報について

会議要旨

守山会館２階　図書室

井上代表、和田副代表、 竹村、小嶋、梅景、山本、杉本

守山会館　田中館長、菅主事

会員について、情報について

次回以降に
ついて

内容

次回10月 29 日（土）午前10時から　守山会館2階図書室決定事項

１．会員について(前回からの続き)
○参加住民の参加意識が薄い
【意見】
・カラー印刷するなど案内文書を工夫する。
・子育てサロンを通じて情報を広げていく。
・役員を務めてくれた方に、お隣にも声をかけてもらったりして近所で広めてもらう。

○新旧会員の交流
・例えば花いっぱい事業で、子ども会だけではなく他の団体も巻き込んで行う。
・役員は同じ方が務めていてくれることが多いので、新会員の加入がないため、事業ごとの自治会サ
ポーターの募集を考えている。
・新自治会館のレストランで新旧会員の交流をサポートしてはどうかと考えている。
・ＢＢＱ大会では新しい方がたくさん来られたので、皆が楽しめるイベントで交流を深めてはどうか。

２．情報について
○情報発信が不十分
【意見】
・様々な方法で発信すると回覧の意味がなくなるのではないか。
・情報はたくさん出すべき。まちかどミーティングでも、情報が回ってこないという意見が出ていた。
・受け手が情報過多になっている。→情報手段の整理が必要。
・何らかの形で届けば良い。

○会員の意見が反映しにくい
【意見】
・まちかどミーティングを実施する。→今年度は未定。
・まちかどミーティングについて、市として効果があったとするならば、市の予算か「わ報償」（わで輝く自
治会応援報償事業メニュー）の予算で対応してほしい。


